

Integrations-Projekt war ein "toller Erfolg"

Bildungsinstitut und Anne-Frank Schule arbeiten zusammen

Münster. Es war ein Projekt, das den kulturellen Austausch fördern sollte. Rund 40 Jugendliche zwischen 19- und 25 Jahren nahmen in den vergangenen drei Tagen an einem Projekt teil, das vom Bildungsinstitut Münster (BIMS) in Kooperation mit dem Anne-Frank-Berufskolleg veranstaltet wurde. Unter dem Titel "Interkulturelle Begegnung" bemühten sich die Schüler des Lehrgangs "Vorbereitung auf eine betriebliche Ausbildung für junge Ausländer und Aussiedler" vom Bildungsinstitut zusammen mit den angehenden Fachabiturienten "Soziales und Gesundheitswesen" von der Anne-Frank-Schule um einen direkten Erfahrungs- und Wissensaustausch.

Mit großem Interesse verfolgten die Teilnehmer die Berichte der Schüler, aus ihren jeweiligen Ursprungsländern wie beispielsweise Russland, Kasachstan, Kirgisien, Sri Lanka und dem Iran. Die jungen Referenten berichteten aus erster Hand aus ihrem Land und gaben viel wissenswertes über Land und Leute bekannt. Die Kursleiterinnen Reinhild Kautzsch und Sibylla Kischkat vom Verein BIMS und Sabine Seegers von der Anne-Frank-Schule werteten das Integrations-Projekt als "tollen Erfolg". In unkomplizierter und gelöster Atmosphäre konnten die jungen Menschen sich kennen lernen, über sich berichten und Zukunftsperspektiven - sowohl in privater als auch in beruflicher Hinsicht - formulieren.

Westfälische Nachrichten, 11.12.2004